

Radfahrprüfung bestanden!

Indem in Sachunterricht die 3. und 4. Schulstufe beisammen sind, horchten auch schon die DrittklässlerInnen eifrig mit und eigneten sich schon viel theoretisches Wissen über Verkehrsregeln, Verkehrszeichen, Kreuzungen, das verkehrstüchtige Fahrrad etc. an.

Auch zur praktischen Übung am 10. Mai 2023 durften alle SchülerInnen der 3. und 4. Schulstufe schon die Prüfungsstrecke fahren. Herr Kepplinger und seine Kollegin übten mit ihnen besonders das Zurückblicken, das richtige Einordnen zur Fahrbahnmitte und das sichere Geben von deutlichen Handzeichen. Dass auf der Straße das Radfahren doch nicht ganz so einfach ist und man wirklich vieles beachten muss, wurde vielen Kindern klar. Herr Kepplinger hat vielen SchülerInnen nochmals in sehr eindringlicher Weise erklärt, dass man auf der Straße lieber einmal öfter zurückschaut, ein deutliches Handzeichen gibt und bei Unsicherheiten auch auf den Vorrang verzichtet. Vor allem die SchülerInnen der 4. Schulstufe haben sich diese Worte zu Herzen genommen und so sind sie mit ihren Eltern noch des Öfteren die Prüfungsstrecke abgefahren.



Nachdem dann am 15. Mai 2023 alle SchülerInnen der 4. Schulstufe die theoretische Prüfung mit Bravour bestanden hatten, stand am 17. Mai nun die praktische Prüfung an. Bevor es aber auf die Straße ging, kontrollierten die drei Polizisten von der Polizeiinspektion Helfenberg ganz genau, ob auch wirklich alle Sicherheitseinrichtungen an den Fahrrädern angebracht waren. Nachdem dann auch noch jedem Kind eine Startnummer zugeteilt wurde, ging es auch schon los. Die Aufregung war groß, dennoch bewältigten alle Prüflinge die gesamte Strecke weitaus besser als bei der Übungsfahrt und die Polizisten konnten allen Kindern gratulieren und ihnen einen Radfahrausweis überreichen. Auch 2 Helfer des Roten Kreuzes überraschten die Führerscheinneulinge und überreichte ihnen ein paar Süßigkeiten.

Mit einem besonders brauchbaren Geschenk überraschte ein paar Tage später Herr Jakob Pürmayer die Kinder im Auftrag der Raiffeisenbank Helfenberg/St. Stefan am Walde. Alle „Radführerscheinbesitzer“ erhielten einen Rucksack zum sicheren Verstauen des Gepäcks bei künftigen Radausfahrten. Vielen Dank und wir wünschen den Kindern viele erlebnisreiche Ausfahrten mit dem Rad aber vor allem eine gute und sichere Fahrt!

